

Jefa de Estado participa en lanzamiento de “Mission Innovation”

30 NOV 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Energía, Máximo Pacheco, y de Medio Ambiente, Pablo Badenier, asistió al lanzamiento de la iniciativa que fue presentada por el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, en el marco de la COP21 que se desarrolla en París, Francia.

“Mission Innovation” busca que los gobiernos dupliquen su inversión en investigación y desarrollo en energía limpia en un plazo de 5 años. El acuerdo de los países que se suman es político, no vinculante. Entre las naciones que ya son parte se encuentra India, Arabia Saudita, Corea del Sur, Francia, Indonesia, Brasil, Canadá, Japón y Sudáfrica. Chile es el único sudamericano convocado a unirse por su desarrollo de energías renovables, que lo está convirtiendo en un líder de la región.